

Llaman a 'madrugar' afuera de las casillas

BENITO JIMÉNEZ
Y CLAUDIA GUERRERO

MINATITLÁN, Ver.- Luego de celebrar el "decretazo" que Morena y aliados impusieron en el Senado, que permite a funcionarios públicos librar la veda electoral y promover la revocación de mandato, el Presidente Andrés Manuel López Obrador llamó ayer a la población a dormir afuera de las casillas un día antes de la consulta.

Dijo que ha recibido quejas de que en Nuevo León las casillas son colocadas en las zonas donde vive gente de clase media y alta, pero que hay municipios pobres donde no se instalará ni una sola.

"Hay también casillas distantes donde tienen que ir 3, 4, 5 horas", detalló.

"Ahí yo le digo a la gente que no le hace que tarden, pero que lleguen, si es posible un día antes y a pedir posada, un día antes a quedarse ahí, a esperar, un día por la democracia, para que nunca más Gobiernos corruptos, impuestos, nunca más Gobiernos apuntalados por la publicidad, con los medios de información en contubernio, por dinero".

López Obrador también acusó al Instituto Nacional Electoral (INE) de conspirar

en contra de la democracia.

"Celebro la aprobación de esta reforma porque tiene que ver con la democracia. Que bien que ahora se hace esta reforma para que todos podamos hablar de esta consulta. ¿Qué estaba haciendo el INE? Callando", sostuvo.

Afirmó que el Instituto limita la instalación de casillas y no difunde dónde se instalan, en lugar de llamar a la gente a participar.

"Ya he dicho que aunque no se llegue al 40 por ciento de la votación, porque si no hay difusión y no hay casillas para que la consulta sea vinculatoria y tenga efectos legales, necesitan participar más de 40 por ciento de los ciudadanos, estamos hablando de 35 millones de ciudadanos para que sea legal", indicó.

